

Generalversammlung Schützenchor Stansstad

19.März 2010

Präsidentenwechsel



Immer im März findet die Generalversammlung des Schützenchors im Stammlokal Krone in Stansstad statt. Nach einem vorzüglichen Nachtessen konnte Präsident Erich Grab die 64. ordentliche GV mit dem Anstimmen des obligaten Liedes „Freundschaft,“ eröffnen. In seinem Jahresbericht streifte der Präsident das vergangene Vereinsjahr und im Anschluss unter Traktandum Jahresrechnung orientierte Peter Imfeld über die Einnahmen und Ausgaben des Vereins. Das Jahresprogramm 2010 sieht nebst den obligaten Ständli für die Jubilare unserer Gemeinde, die einen runden Geburtstag feiern, das Singen am Muttertag in der Pfarrkirche und an Weihnachten in der Alterssiedlung Riedsunnä vor. In diesem Jahr sind zudem zwei weitere Anlässe geplant, die das Jahresprogramm bereichern. Am 12. September ist der Schützenchor auf dem Stanserhorn bei einem Berggottesdienst zu hören. Zudem bereiten sich die Sänger auf das Nidwaldner Männerchortreffen vom 25. September vor. Der Männerchor Stans feiert dieses Jahr einen runden Geburtstag und dabei will der Schützenchor ebenfalls einen guten Eindruck hinterlassen.

Präsidentenwechsel

Unter Traktandum Wahlen stellte sich die gesamte Musikkommission unter der bisherigen Leitung von Alois Blättler für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. Auch Kassier Peter Imfeld wurde in seinem Amt bestätigt. Bereits vor zwei Jahren hatte Erich Grab seinen Rücktritt als Vereinspräsident angekündigt. Es war aber trotzdem nicht einfach unter den 17 Aktivsängern einen Nachfolger zu finden, hatten doch die meisten Sänger in den vergangenen Jahren schon irgendein Amt im Vorstand ausgeübt. Alois Blättler wurde, nachdem er sich vorerst für 2 Jahre für dieses Amt zur Verfügung gestellt hatte, mit Akklamation gewählt. An seiner Stelle wurde Ruedi Scherrer als neuer Revisor gewählt und somit war der Vorstand wieder komplett.

Ehrenpräsident und Ehrensänger des ZSCV

Zum Schluss der GV werden immer die fleissigsten Sänger mit einem passenden Präsent geehrt. Eine spezielle Ehrung erhielt Chormitglied Max Hermann. Präsident Erich Grab durfte mit Freude mitteilen, dass er, der seit 31 Jahre im Schützenchor singt, in diesem Jahr durch die Zentralschweizerische Chorvereinigung zum Ehrensänger ernannt wird. Nicht ganz unerwartet wurde Erich Grab für seine gesamthaft 13-jährige Führung des Vereins zum neuen, weiteren Ehrenpräsident des Schützenchors, nach Peter Imfeld ernannt.

euer Webmaster